

Tras reunión con Noroña y Monreal, INAI espera que 'consideren la complejidad de esta materia'

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Norma Julieta del Río Venegas, comisionada del INAI habló de los acuerdos del Instituto tras reunirse con **Ricardo Monreal** y Gerardo Fernández Noroña.



La comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), Norma Julieta del Río Venegas, manifestó su profunda preocupación ante los cambios legislativos que podrían debilitar el sistema de transparencia en México.

"Estamos dando la batalla hasta el final", afirmó Del Río Venegas, subrayando la complejidad de la situación. La comisionada explicó que las propuestas de reforma podrían llevar a un "estado vacío" en materia de transparencia, ya que no se ha definido claramente cómo se garantizará el acceso a la información en el futuro.



Tras mantener una reunión con los senadores Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña, detalló que el objetivo fue abordar la propuesta de reforma que podría transformar la estructura de acceso a la información en el país, planteando un posible riesgo para el federalismo y la autonomía de los órganos de transparencia en los estados.

“Los comisionados del país están preocupados, porque ¿dónde queda el federalismo? Están llevando esta responsabilidad a los estados y a los órganos locales”, dijo.

Detalló que la reforma contempla centralizar la información y los servicios en una plataforma única controlada por el Poder Ejecutivo, lo cual implicaría una gran complejidad técnica y administrativa.

“La plataforma es como un auto, no le pones gasolina, no funciona. Si no se carga la información, la plataforma pierde su utilidad”, dijo.

Tras la reunión, Del Río Venegas agradeció la disposición de los legisladores y de la secretaria de Gobernación para escuchar las inquietudes del INAI y destacó que el instituto continuará defendiendo su papel en la garantía de derechos fundamentales.

"Esperamos que tanto el senador Noroña como el diputado Ricardo Monreal y la Secretaría de Gobernación consideren la complejidad de esta materia y la importancia de garantizar la transparencia en nuestro país", concluyó la comisionada Norma Julieta del Río Venegas, que habló de los acuerdos del INAI tras reunirse con Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/11/6/tras-reunion-con-norona-monreal-inai-espera-que-consideren-la-complejidad-de-esta-materia-664393.html>